

Communiqué de **Presse**

La tradition d'excellence du canoë-kayak nivernais s'est confirmée aux championnats de France de fond

« Les 13 et 14 avril, à Mantes-la-Jolie (Yvelines), les couleurs de la Nièvre ont brillé lors des championnats de France de fond de canoë-kayak, une discipline dans laquelle les athlètes de notre département se sont illustrés depuis les années 1950 jusque sur les podiums des Jeux olympiques.

La relève des Jean Laudet, Georges Turlier, Alain Lebas, Joël Bettin et Anne-Laure Viard paraît bien assurée. **Ce week-end, six médailles d'or ont en effet été « pêchées » par les athlètes de l'Espérance canoë Decize-Saint-Léger-des-Vignes sur 5 000 m** : les minimes **Agathe et Clémence Henry** en C2, la cadette **Lisa Dagouneau** en C1, les juniors **Emma Ferraux et Lisa Ruiz** en C2, **Lisa Ruiz** en C1, les juniors **Louis Laumain et Mahot Muzeau** en C2, et leur aîné **Guillaume Lanoizelée** en C1 M35. Des médailles d'argent et de bronze complètent cette remarquable collection.

J'adresse également mes félicitations, au nom du Conseil départemental et des Nivernais, à l'équipage du **Canoë Club Nivernais** composé d'**Alain Lebreton et de Damien Drécourt**, qui a décroché la médaille d'argent en paracanoë vétérans 2.

Ces résultats confirment la tradition d'excellence du canoë-kayak nivernais, et la qualité de la formation dispensée dans les clubs depuis des décennies. »

Fabien Bazin, président du Conseil départemental.